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２０２５年度スローガン

信じてるよ！

『遠回りこそが最短の道』

振り返れば無駄だと思えるようなこともたくさんある。

過去に戻れたら、もっと有意義に時間を使えたんじゃないかと思うときもある。

でも、未来のことはわからない。過去のどういう行動が未来につながっているのかは誰も知ることはできない。
未来の自分が「今があってよかった」と思えるように。
今、この瞬間を全力で取り組んでいたい。
どうしても効率を求め、最短の道を探し、無駄を省き、失敗の少ない選択をしてしまう。

しかし、遠回りに思える行動こそが、最高の今を作っていると信じることができたら、常に前向きでいられる。自分を信
じて、周りにいてくれる人や環境を信じ、最善の未来が待っていることを信じることで、無駄に感じてしまうようなこと
も前向きに全力で取り組める。

人生の中でも、青年会議所の運動の中でも遠回りに感じる瞬間はあります。

青年会議所の運動の全ては、先輩諸兄姉が日本の未来を想い、調布の未来を想い、築き続けてきた歴史があり、全てに意
味があります。
その全てを理解することは難しいかもしれません。それでも、その遠回りこそが最短の道だと信じることで、今この瞬間
に全力で取り組むことができ、最大限の発展と成長の機会を得ることができると信じています。
明るく豊かな社会の実現のために、私たちが生まれる前から先輩諸兄姉が青年会議所運動を展開していただいたことで、
今の日本があり、調布があります。そして、調布ＪＣは本年度で設立から 55 年目を迎えます。調布が魅力溢れるまちに
なった一助に調布ＪＣの存在があると信じています。いつまでも調布 JC が、調布のまちから必要とされ続ける組織であ
るために、信頼に値する組織であり続けるために、私たちが全力で向きあい続ける必要があります。そして、その先に
は明るい豊かな社会の実現があると信じています。

信じてるよ！調布！

拡大

青年会議所の運動発信において、重要な要素が「共感」だと考えます。例会や事業を通して、その思いや目的に共感して
いただくことで、まちや人に影響を与え、より良い変化をもたらします。
最大の「共感」が青年会議所への入会です。もちろん、入会に制限がある青年会議所では全ての入会希望の方を受け入れ
ることはできません。しかし、私たちの運動発信によって、調布ＪＣに関わりたいという思いを持っていただくことで持
続可能な組織運営になります。
私自身、青年会議所に入会して感じたことは、自分の可能性が広がったと感じています。その要素は例会や事業を通じて
経で得たものもありますが、一番は多種多様な背景を持った人との出会いにあります。仕事や過去の友人だけでは触れる
ことのできない考え方や人生感に触れることで多くの成長の機会を得ることができました。今では、経営者やその地域に
密着していない方も青年会議所に入会している時代になっています。様々な方が入会することにより、自分の枠をぶち
破ってくれる存在に出会い、互いに成長することができます。固定概念を外して、より多くの方に調布ＪＣへの入会のア
プローチを行っていきます。
新入会員が切磋琢磨しながら青年会議所運動に取り組む姿は、組織に素晴らしい影響を与えてくれます。凝り固まった考
え方、慣れ、こなす、そのようになってしまった組織や人を奮い立たせてくれます。既成概念を壊して新たな可能性に
チャレンジし続けるような会員拡大を行っていきます。
調布のまちを知る中で、それぞれの個性を発揮し、調布のまちを輝かせていく。そうした循環をこれからも続けていく使
命が私たち調布 JC にはあります。



指導力

仕事において、ほとんどの人や企業が目標設定や行動指針を設定しているかと思います。大きな企業では、人事制度や研
修制度によって自分自身の能力や人生感などを分析し、今後の方針と行動指針をしっかり組み立てもらえる環境が整って
いることがありますが、経営者や自営業
の方は、その過程を自ら行わなければなりまん。一方、自分の人生を分析し、夢や目標をしっかりと立てている人が少な
いのではないでしょう
か。どんな自分でありたいか、なぜ今この仕事をしているのか、なぜ今青年会議所に所属しているのか、など自分への理
解を深め、言語化、見える化まで繋げることで未来を信じて全力で取り組めます。
「指導力の開発」とは、「リーダーシップの開発」と捉えられることが多くあります。しかし、まずは自分自身の理解を
していなければ、なぜ地域のリーダーとしての運動発信を行うべきか腹落ちをすることができません。青年会議所では、
様々な講演や対談、体験を通じて、自分の価値観を豊かにしてくれます。しかも、そのスケールの大きさは、日本最大級
であり、各界最高峰のお話を直に聞くことができ、大変貴重な経験となります。その貴重な経験をどのように自分の未来
にいい影響を与えるのか、明日からの行動をどう変えていくのか、そこまで落とし込めるような能力の開発を行っていき
ます。

自分の人生や自分自身をどのようにしていきたいのか。なぜ地域のリーダーとして運動発信を行うのか。
なぜ青年会議所に所属しているのか。
自分自身の理解や分析の先に、まちに誇れる人材輩出ができると信じています。

青少年

私は、アメリカンフットボールというスポーツに高校から社会人まで継続して携わってきました。選手として指導者とし
て取り組んできた経験は、今の私の人生観の多くを形成してくれています。スポーツを通じて学んだことは「信じる気持
ち」と「夢中になる心」です。私は、日本で一番厳しい環境で練習をしてきたという自負があります。その環境下での練
習は、試合で様々な効果をもたらしてくれました。本当に苦しい練習を毎日繰り返すことで、競技力に絶対の自信を持つ
ことができ、一緒に歯を食いしばって頑張ってきたチームメイトを信じることができ、それを乗り越えてきた自分に自信
を持つことができます。しかし、その苦しい練習を「努力」と捉えてはいませんでした。私は「夢中」でした。努力は夢
中に勝つことはできません。何か一つのことに夢中になれた時、人は自分の想像を超えるようなパフォーマンスを発揮す
ることができます。
今年の調布 JC の青少年事業は、スポーツを通じた青少年育成に特化した運動発信を行います。伝統事業にわんぱく相撲調
布場所があります。真剣勝負の中でしか得られない勝利の喜びや負ける悔しさや後悔、その場に立つ勇気や心の葛藤、緊張、
正に夢中になれる場として今年も開催します。
また、わんぱく相撲東京都大会が調布の地で開催されます。東京中のわんぱく力士やご家族を調布に招待します。会場一丸
となってわんぱく力士を応援し、サポートすることをお約束します。

まち

まちの魅力とは、地域の風土や文化、歴史的遺産、著名人、自然などのハードだけでなく、そこに住む人々の心や隣人愛、
家族愛のようなソフトが織りなす人の集合体としての在り方であると考えています。調布のまちの魅力を発信は、もちろん調
布 JC だけはなく主に行政や企業、地域団体、個人が行ってきました。そして、地域の文化や伝統を継承し、人々の交流を促進
して、誇りを高め、経済を活性化するなどの効果をもたらしてきました。
まちにより良い変化をもたらすことに、必ずしも目新しく革新的な運動発信を行うことが必要ではありません。イノベー
ションが起こる時とは様々な融合によってもたらされると定義されています。調布 JCが行政、企業、地域団体、個人の
ハブとなることで、発信の効果を最大限に高めることができます。他の地域と比較して優れているかなどの相対的なまち
の魅力ではなく、その地域を愛し、誇りを持てるようなまちの魅力の絶対値を向上させていきます。
調布 JC が存在することで、まちの魅力の発信が最大化できると信じています。

最後に

昨年、調布 JC は東京ブロック大会調布大会を主管しました。「ブロック大会は滑走路。大会自体はきっかけでしかなく、
大切なのはその後の運動である」このような言葉を聞いたことがあります。つまり、翌年である今年の運動によって、そ
の価値が決まります。
また、公益社団法人日本青年会議所関東地区東京ブロック協議会の第５４代の会長として、林慎一郎君を輩出することに
なりました。その大役をしっかりと全うしてくれると信じ、調布 JC 全体で応援していきます。
そして、調布 JC は設立 55 周年を迎えます。これまでの歴史に感謝し、明るい豊かな社会の実現のためにこれからも歩み続
けていきます。

この大きな責任を楽しみながら、組織一丸となって全力で取り組むことをお約束します。

2025 年の調布 JC を信じてください。

公益社団法人調布青年会議所

2025年度理事長 山城 拓也



組織図



じゃがいもクラブ（ゴルフ）

じゃがいも会長を務めさせていただきま
す喜多です。本年度は55周年記念コンペ
を開催したいと思っております。まだま
だ若輩者でございますので、どうか皆様
ご協力お願いいたします。そして、多く
の皆様でゴルフを楽しめたらと思ってお
りますので、ご参加よろしくお願いしま
す！！

会長 喜多 雄章

ポテトクラブ（野球）

ポテトクラブの部長を務めます、加
藤です。
今年の大会は4月に調布基地跡地運
動場（関東村）で行われる予定で
す。泥くさく勝利を掴み取っていき
ます。1年間よろしくお願い致しま
す。

部長 加藤 誉叔

ハッシュドポテトクラブ（英会話）

ハッシュドポテトクラブ部長の山田
です。
こちらのクラブは、メンバー同士で
懇親を深めながら英会話スキルの習
得を目的に活動してまいります。英
語喋れるようになりたい！興味があ
るって方は是非ご参加ください！
Thank you,

部長 山田 亮平

事業計画予定表

クラブ紹介



理事役員紹介

理事長 山城 拓也

2025年度理事長の職をお預かりいたしま
す山城拓也と申します。スローガンは
「信じてるよ！」メンバーはもちろんご
協力いただいている全て団体に感謝の気
持ちを持って取り組んで、調布JCが信頼
に値する組織として存在できるよう運動
発信して参ります。1年間どうぞよろしく
お願いいたします。

監事 峯水 延浩

本年より2年間、監事の職を拝命しまし
た。これまでの様々な経験から会の歩む
道を見守り、より良い運動展開ができる
ようサポートしていく所存です。
また、わんぱく相撲東京都大会の調布開
催にあたり、副実行委員長として現場で
勝負に挑みます。
本年もよろしくお願いいたします。

外部監事 志村 郷親

明けましておめでとうございます。
外部監事を仰せつかりまして本年で2年目
となりました。今年もわんぱく相撲東京
都大会、調布青年会議所55周年事業等、
外に広く発信する事業を控えており、メ
ンバーが適切な会運営をできるようお支
えしていきたいと思います。
1年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。

直前理事長 西村 啓佑

旧年中は大変お世話になりました。
2025年度は直前理事長として、山城理事
長を全力でサポートさせていただきま
す。
創立55周年、わんぱく相撲東京都大会の
開催と、今年も盛りだくさんです。
本年も何卒よろしくお願い申し上げま
す。

特別顧問 林 慎一郎

新年おめでとうございます
本年度は特別顧問として、今までの経験
を活かし、調布青年会議所が更に発展
し、地域から必要とされる組織となるべ
くアドバイスしてまいります。
わんぱく相撲東京都大会、55周年事業・
式典など忙しい年となりますが本年も宜
しくお願い致します。

専務理事 鈴木 優児

新年おめでとうございます。
昨年はブロック大会調布大会にご協力い
ただきありがとうございました。
本年もわんぱく都大会、55周年がありま
すが調布青年会議所一丸となり盛り上げ
て参りますのでよろしくお願いします。

副理事長 山田 亮平

新年おめでとうございます！
本年度、副理事長の任を務めさせて頂き
ます。山田亮平です。
巳年に因んで、皮を脱ぎ捨て新たな姿に
生まれ変わり新しい挑戦や変化に対して
前向きな姿勢を示す年にしていく所存で
す。
一年間よろしくお願いします！

副理事長 粕谷 太郎

新年おめでとうございます。昨年は第53
回東京ブロック大会の開催に際し、多く
の皆様のご協力を賜り誠にありがとうご
ざいました。本年は副理事長を務めま
す。調布青年会議所には、パワフルな理
事長がいます。調布青年会議所には、イ
キのいいメンバーがいます。調布青年会
議所には、頼もしいメンバーがいます。
調布青年会議所には、挑戦を応援してく
れるメンバーがいます。そんな信頼でき
る仲間たちとしっかりと運動展開してい
けるよう、職務を全うして参ります。

副理事長 村澤 康太

新年おめでとうございます。本年度、副
理事長を務めさせていただき、担当委員
会を全力で見させていただきます。役員
として責任を持ち、気を引き締めて取り
組んで参ります。また、15年ぶりに【わ
んぱく相撲都大会】を調布に招致し、55
周年事業として開催します。実行委員長
として大会の成功を目指し、調布の魅力
を来場者に体感していただけるよう尽力
します。現役メンバーと共に一丸となり
挑みますので、温かいご支援を賜ります
ようお願い申し上げます。

それいけ！拡大委員会

委員長 喜多 雄章

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は大変お世話になりました。本年
度は拡大委員長、アカデミー塾長、じゃ
がいも会長という名誉職であり大役を責
任をもって務めさせていただきます。調
布JCから東京ブロック全体の入会が若い
メンバーに僕が今までに経験したすべて
を伝えていきたいと思っております。愛
と勇気をもって全力で歩んで参りますの
で、本年もご指導ご鞭撻のほど、よろし
くお願いいたします。

やったれ×やったれ指導力委員会

委員長 保延 龍一

明けましておめでとうございます。本年
もよろしくお願い致します。
私がこの指導力委員会を任せて頂き恐縮
しておりますが、歴の浅いメンバーが増
えてきている中、良い影響を促すことが
できるよう邁進致します。
未熟者ではありますので、厳しいご指導
ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

『希望を胸に』青少年委員会

委員長 加藤 誉叔

新年明けましておめでとうございます。
本年度、『希望を胸に』青少年委員会の
委員長を務めさせていただきます、加藤
誉叔です。
未来ある子ども達のために、スポーツを
通して様々な経験・体験ができるような
企画を行い、そして、その経験をきっか
けに子どもの将来や見識が広がるような
事業となるよう邁進してまいります。1
年間、どうぞよろしくお願い致します。

調布大好き！まち委員会

委員長 小林 賢直

JC経験はかなり浅いのですが、まち委員
会委員長の役職を拝命いたしました。調
布JC最高の仲間たちの知恵と力を借りて
調布に少しでも恩返しができればと思い
ます。

調布総務グループ

グループ長兼財務担当理事
芝岡 竜征

3年目は、財務と総務グループ長と2つ兼
任させていただきありがとうございま
す。
まだまだ未熟な部分がありますが、いた
だいた機会を無駄にしないように全力投
球で行っていきます！総務グループへの
応援をどうぞよろしくお願いいたしま
す。

それいけ！拡大委員会

副委員長 齊藤 彰悠

それいけ！拡大委員会の副委員長を務め
ます齊藤彰悠です。拡大はJCの未来をつ
くる大事な役割です。若い自分もその未
来を担う一員として、見えることがある
と思います。拡大委員会を通じて、次世
代に続くJCをイメージし、新たな仲間と
共に学び、JCに良き意味を見出し、楽し
みながら成長できる環境を作れるよう努
めます。愛と勇気を胸に頑張ります。一
年間どうぞよろしくお願いします！



調布総務グループ

広報局長 川村 克行

新年あけましておめでとうございます。
総務グループ広報局長を拝命いたしまし
た川村 克行です。
今年は各例会もさることながら、6月の
わんぱく相撲東京都大会（調布大会）、
10月の55周年記念式典など、様々な事業
が目白押しです！
皆様に「あすの調布」やSNS、ホーム
ページの更新を通して調布JCの取り組み
や頑張り、成果を余すことなくお伝えし
ていきます！

調布総務グループ

渉外局長 鈴木 孝之

新年おめでとうございます。
昨年より調布青年会議所に入会し地域の
皆さんと共に運動する中で、調布の魅力
を再発見することが出来ました。
本年は初めて理事会メンバーとして挑戦
をさせて頂きます。
わからないことだらけですが、皆が
「もっと参加したいな！」と感じられる
楽しい調布青年会議所づくりに貢献し、
地域の皆さんと調布を盛り上げられるよ
う、取り組んでまいります！

調布総務グループ

DX局長 青山 誠

あけましておめでとうございます。本年
度DX局長を務めさせていただきます青
山誠です。今年度新たに設置されたポジ
ションを預からせていただき大変光栄に
思っています。DXを通じて、今後の調
布青年会議所に役に立つような知識を1
つでも提供できるよう、また会員がコア
となる運動に少しでも集中できるよう精
進してまいりたく考えております。
皆様本年も変わらぬご指導いただければ
幸いです。よろしくお願いいたします。

わんぱく相撲東京都大会 調布場所 開催に向けて この度（公）調布青年会議
所は55周年事業として【わんぱく相撲東京都大会】を調布に招致致します。
調布場所は実に15年ぶりの開催となります。15年前に開催された時の様に、
土の本土俵で大会を行うべく実行委員会で準備を進めています。 この貴重
な機会を有効活用し、数多くある調布市の魅力を最大限に発信して行きま
す。 また大会の機運を高める様なアトラクションや仕掛けを行います。現
役一同工夫を凝らして全力で取り組みますので、大会開催日には是非会場に
お越しいただき、現場の盛り上がりを肌で感じて頂けたら幸いです。

わんぱく相撲東京都大会調布場所 実行委員会

55周年は、調布青年会議所にとって1つの節目だと
思っています。これから調布青年会議所全体で内容を
決めていきますが、山城理事長のもと、盛大にそして
最高な式典を設えることができたらと思います。また
このような貴重な機会の委員長に選んでいただきあり
がとうございます。まだまで未熟な部分はあります
が、調布青年会議所の節目を盛り上げるために委員会
活動しっかり行っていけたらと思います。

５５周年記念委員会 実行委員長 芝岡 竜征

①わんぱく相撲東京都大会 ②55周年記念事業

やったれ×やったれ指導力委員会

副委員長 内田 尚利

新年明けましておめでとうございます。
指導力委員会副委員長の内田です。
初めての理事で学ばせていただくことが
沢山あると思いますので、1つでも多く
のことを吸収し、自分の成長やJC活動に
繋げていきたいです！
至らぬ点が多々ありご迷惑をおかけする
こともあるかと思いますが、どんな時も
楽しむことを忘れず、指導力委員会の副
委員長として1年間真摯に取り組んでい
きたいと思います！

『希望を胸に』青少年委員会

副委員長 嶋田 健人

新年おめでとうございます。
2025年度、青少年委員会の副委員長を務
めます嶋田健人と申します。このたび、
二度目の青少年委員会副委員長を拝命す
ることとなりました。今年は、新たな形
でのわんぱく相撲調布場所の開催を目指
し、素晴らしい大会にするべく尽力して
まいります。
一年間、どうぞよろしくお願い申し上げ
ます。

調布大好き！まち委員会

副委員長 直江 俊司

2025年度はスタートの担当として、賀詞
からスタートダッシュを切り、わんぱく
相撲都大会や周年に向けて勢いよく、気
合いを入れていけたらと思います



シニアクラブ会長挨拶

皆様 新年明けましておめでとうございます。
調布青年会議所シニアクラブも現役同様に組織をリフレッシュし、本年より会長を務めます原島秀一と申
します。よろしくお願い申し上げます。
調布青年会議所シニアクラブは、シニアクラブ会員同士の親睦を図りつつ、現役メンバーと現役活動の最
大の応援者であります。
本年は、山城理事長のもと創立55周年という節目の年を迎えます。現役メンバーには、是非とも、過去を
丁寧に振り返る過程を通じて、過去に想いを馳せ、現在の自分たちの立ち位置を再確認し、未来に向けて
どうあるべきか考える機会にして欲しいと思います。
本年も私たち調布青年会議所シニアクラブは、現役メンバーのチャレンジし続ける姿勢を応援し、現役メ
ンバーがJC活動を通じて謙虚に学び、成長し、その力を社会に活かせるよう支え続けます。
一年間、よろしくお願い申し上げます。

2025年度 調布青年会議所 シニアクラブ会長
原島 秀一

東京都調布市深大寺東町５－８－３
ＴＥＬ︓0424-81-5203

家 庭 に 安 心 と 幸 福 を
企 業 に 安 定 と 繁 栄 を
社 会 に 安 全 と 平 和 を

東京都府中市上石原1-36-3
ＴＥＬ︓042-499-6733

リフォーム
原状回復
エアコン工事

東京都調布市飛田給1-16-12 101
042-444-0988

思・志・想（おもしろそう）
おもしろそうな事を考えるのが大好きな会社です。

広告と空調クリーニングのことなら

調布市西つつじヶ丘3-30-17-102
080-6699-6689

BerN Training
～パーソナルジムをもっと身近に～鈴実園

お庭のお手入れお任せください
まごころを庭に

SHINSEI企画(株)

初心者大歓迎 福利厚生対応

River Village
川のように広がり、
村のように繋がる安心感。

V-PRODUCE

マーケティング調査・AI活用
動画制作・SNS運用・助成金

お任せください

東京都調布布田4-8-3 301
080-4291-6239（芝岡まで）
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